



Article paru le 24 avril 2016

Succès pour l'opération de collecte de déchets chimiques

par Élodie rabe lens@lavoixdunord.fr VENDIN-LE-VIEIL En une matinée, plusieurs bacs rouges étaient déjà bien remplis. Pots de peinture, produits phytosanitaires, aérosols, produits insecticides, pots de colle. Les déchets toxiques et chimiques se sont entassés dans les boxes placés devant le magasin Leroy Merlin. «Ce sont de vieux pots que je garde depuis des années et que je n'ai pas pris le temps de jeter», souligne Philippe, devant le stand d'EcoDDS, éco-organisme à l'origine de la journée de collecte organisée hier. «Je savais qu'il ne fallait pas s'en débarrasser n'importe comment mais je ne prenais jamais le temps de le faire». L'action d'EcoDDS «m'a permis de faire le tri». Comme lui, des dizaines de personnes sont arrivées le coffre plein de divers déchets toxiques. Tous triés minutieusement par deux représentants de la société Chimirec, sous-traitant d'EcoDDS. L'ensemble des produits récupérés doit maintenant être revalorisé. 80% des déchets partent, par exemple, à la valorisation énergétique et se transforment en chaleur et en électricité. Hier, le camion installé

sur le parking de Leroy Merlin, a vite été rempli. Un véritable succès pour EcoDDS mais aussi pour la cause environnementale. Car, jetés à la poubelle traditionnelle, les déchets chimiques empêchent le recyclage des autres déchets. À Sallaumines et Grenay, deux déchetteries fixes ouvertes tous les jours collectent et recyclent déjà les déchets toxiques, «mais ici c'est plus proche et il n'y a pas besoin de faire la queue», se rejouit une habitante d'Hulluch. Pour ceux qui ne s'y seraient pas pris à temps, notez que le même genre d'opération sera désormais organisé trois fois dans l'année. Les prochaines collectes auront lieu en juin et en octobre.